

Hausordnung / House rules

Firmenunterkünfte VAZ – vermietungaufzeit.de

Es herrscht ein **absolute** Rauchverbot: **Strafzahlung 200€**

There is an **absolute** ban on smoking: **Penalty 200€**



Ab 22.00 Uhr herrscht **strenge** Nachtruhe.

From 22.00 o'clock there is **strict** night rest.



Übermäßiger Alkoholkonsum und Partys sind **strengstens verboten**: **Strafzahlung 500€**

Excessive drinking and partys are strictly prohibited:
Penalty 500€



Bitte entsorgen Sie den Müll **regelmäßig** und trennen diesen **ordnungsgemäß** laut Aushang: **Strafzahlung 50€**

Please dispose of the garbage **regularly** and separate these **properly** according to the notice: **Penalty 50€**



Kein Müll oder Feuchttücher ins WC. Verstopfungen werden mit **mindestens 300€** in Rechnung gestellt.

No rubbish or wet wipes in the toilet. Constipation will be billed with **at least 300€**.



Mindestens 3 x am Tag für 10 Minuten lüften. Bei Zuwiderhandlung und Schimmelentstehung stellen wir die **Beseitigungskosten in Rechnung**.

Ventilate at least 3 times a day for 10 minutes. In the event of infringement and mold growth, we will **invoice the billing costs**.



Bei Verstoß gegen die Hausordnung droht eine **sofortige Kündigung** des Mietverhältnis und der **Auszug noch am selben Tag!**

If the house rules are violated, there is a risk of **immediate termination** of the tenancy and **moving out on the same day!**